

La Razón, 16 de Julio de 2008

CIENCIA

PORTADA

José D. Rocamora Cientos de «cerebritos» aficionados a los números y a poner solución a problemas imposibles acudieron ayer a Madrid a la inauguración de la 49 Olimpiada Internacional de Matemáticas. Por primera vez, se celebra en España.

Este año, el maratón de fórmulas bate récords tanto de asistencia, 100 países, como de participantes, más de 550 estudiantes de secundaria, entre los que los chicos son mayoría. La ministra de Educación, Política Social y Deporte, Mercedes Cabrera, presidió el acto de inauguración de la Olimpiada, que se celebrarán entre hoy y mañana, recordando que «los matemáticos son la clave fundamental para el futuro académico». Prueba de ello es el hecho de que algunos de los ganadores de este «juego», como lo llamó la ministra, recibieron, años después, la Medalla Fields, considerada el «Nobel» de las matemáticas.

El equipo español se compone de seis jóvenes (cuatro de Madrid y dos de Lérida) de entre 16 y 18 años que llevan meses preparando esta competición y, aunque no se sienten presionados, se muestran optimistas .

Sin embargo, los estudiantes chinos siguen siendo los grandes rivales. El año pasado quedaron segundos, pero en su vitrina de galardones se acumula el primer premio desde 2004.